

寄宿舍だより

早いもので今年も残り僅かになりました。寒暖差も激しいのでどうか体調を崩さないように十分に注意をして、皆さんそろって元気に新年を迎えられるようにしましょう。



11月20日(月) 火災避難訓練

今年度2回目の火災避難訓練を行いました。今回の訓練では舎生に一切告知せず、何も知らされていない状況での訓練でした。普段の舎生活の最中に突然の非常ベルに驚いたり怖がったりした舎生もいましたが、職員からの適切な指示をしっかりと聞きながら、逃げ遅れた人もなく全員が協力して無事に避難することができました。



11月27日(月) 自治会総会(秋)



自治会総会(秋)が開催され新役員の会長と副会長の選挙が行われました。選挙の結果、会長は F さん、副会長は H さんに決定しました。新旧役員の手紙をご紹介します。旧会長の O さん…「副会長の Y 君が頑張って色々と発案をしてくれて助けられました。」新会長の F さん…「皆さんが楽しく快適に舎生活を送れるように精一杯努力します。」新副会長の H さん…「会長の F 君をしっかりと全力でサポートしていきたいと思えます。」旧役員の方々に大変ご苦労様でした。そして新役員の方々にこれからも頑張って下さい。

12月1日(金) クリスマスツリーの飾り付け



もうすぐ待ちに待ったクリスマスですね。皆さんも楽しみにしていると思います。ロビーに飾り付けをしました。



今後の予定

1月9日(火)

3 学期始業式

成人を祝う会

地震避難訓練